
5 Pièces

100 m²

Réf. 85288861

950 000 €

Paris 14Eme
Appartement à vendre (75014)
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Polo  Properties  vous  propose  un  superbe  appartement  familial  de

100m²,  réparti  sur  trois  niveaux,  idéalement  situé  dans  le  quartier

Mouton-Duvernet.Rez-de-chaussée  :  Vous  trouverez  un  double  séjour

lumineux de plus de 30m², une cuisine fonctionnelle, ainsi qu'une salle

d'eau avec WC.Premier étage : Deux chambres de 12m² et 14m², ainsi

qu'une deuxième salle d'eau avec WC.Sous-sol  aménagé :  Une pièce

polyvalente  pouvant  servir  de  bureau,  une  troisième  chambre,  une

buanderie  et  des  WC  supplémentaires  complètent  cet

espace.L'appartement est situé dans un immeuble au calme, donnant

sur cour. Il ...

Polo Properties offers you a superb 100m² family apartment on three levels, ideally

located  in  the  Mouton-Duvernet  district.First  floor:  you'll  find  a  bright  double  living

room  of  over  30m²,  a  functional  kitchen  and  a  shower  room  with  toilet.Second

floor:  Two  bedrooms  of  12m²  and  14m²,  plus  a  second  shower  room  with

WC.Finished basement: A multi-purpose room that can be used as an office, a third

bedroom, a laundry room and additional WC complete this space.The apartment is

located in a quiet building overlooking a courtyard. It  is in excellent condition, with

no work required. The common ...

POLO PROPERTIES

93 rue du Faubourg Saint Honoré - 75008 PARIS 8EME
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